



Association pour la Sauvegarde  
du Patrimoine Grauliérois

MAI 2015 :

## Où en est le projet LACOTTE ?

# Nulle part !

Pour mener à bien ce projet, la portance de l'opération ne peut être que publique. Et les difficultés seront nombreuses.

Disons les choses clairement. Le propriétaire, s'étant rendu compte qu'il ne pouvait pas prendre en charge quelques travaux que ce soit et que le coût d'une démolition était plus lourd qu'il ne le pensait, espère tirer quelque argent d'une vente.

Hélas, la maison est maintenant trop dégradée pour une vente intéressante à ses yeux. Et l'€uro symbolique pour une noble cause ne fait pas partie de ses plans.

Il la laisse donc se dégrader inexorablement, faisant miroiter de temps à autre, un nouveau projet d'aménagement, aucun de ses projets n'étant sérieux.

Nous sommes donc dans une impasse.

**Et une des plus vieilles maisons de notre commune, d'un grand intérêt patrimonial, devrait disparaître à moyen terme.**



Avril 2011

*On constate un éboulement partiel au 1<sup>er</sup> étage arrière de la façade Nord-Est dû à des infiltrations mais l'ensemble est stabilisé par étalement.*



Mai 2015

*Rien n'a été fait pour supprimer les infiltrations et entretenir les étalements. La végétation a repris ses droits et les éboulements se sont accentués.*